

FDP Altenstadt

CHRISTOPH PLATEN FÜR 50 JAHRE MITGLIEDSCHAFT IN DER FDP GEEHRT

14.09.2023

Mir war es eine Ehre im Rahmen des Sommerfestes der FDP Altenstadt & Büdingen auf dem Herrnhaag Christoph Platen für 50 Jahre Mitgliedschaft in der FDP zu Ehren. "Es ist schön zu sehen, dass jemand so lange in der Partei ist. Man erlebt Höhen und Tiefen aber im Herzen weiß man, dass man in der richtigen Partei ist", so Hachenberg. Christoph Platen ist ein Muster für einen liberalen Politiker mit Engagement und Biss. Die FDP Altenstadt & Limeshain gratuliert recht herzlich. Hoffentlich auf weitere Jahre der guten und konstruktiven Zusammenarbeit.